

La mortalité de la tuberculose diminue depuis 1990



La Havane, 29 oct. (RHC)-. La mortalité par la tuberculose a diminué de 47% dans le monde depuis 1990. Les plus grands progrès ont été enregistrés depuis l'an 2000, date à laquelle ont été fixés les objectifs de développement du millénaire.

Voilà les conclusions du rapport annuel sur la tuberculose publié ce mercredi par l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé.

Le rapport souligne qu'en 2016, l'OMS changera de stratégie. Il ne s'agira pas d'arrêter la tuberculose mais de mettre fin à une maladie qui est la première cause de décès dans le monde aux côtés du SIDA.

Pour 2030, l'OMS prétend réduire le nombre de décès de 90% par rapport aux chiffres de cette année.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/74181-la-mortalite-de-la-tuberculose-diminue-depuis-1990>



Radio Habana Cuba